



© Sabine Klein 2025

## Sommerfest mit Herz - Siedlergemeinschaft Lörrach spendet 500 Euro für den guten Zweck

**Homburgsiedlung Lörrach** – Beim diesjährigen Sommer-Siedler-Suppenfest am zweiten Juliwochenende stand nicht nur die Geselligkeit im Mittelpunkt, sondern auch der Einsatz für den guten Zweck. Durch die Rückgabe und freiwillige Spende nicht eingelöster Wertebons sowie dank zahlreicher Geldspenden kam eine Spendensumme von 500 Euro zusammen, welche bewusst für einen sozialen Zweck in der Region eingesetzt werden sollte.

Die 500 Euro gehen in diesem Jahr an den **Ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienst im Landkreis Lörrach** (Malteser Hilfsdienst e.V.), welcher Kinder, Jugendliche und Eltern die von einer lebensbedrohlichen schweren Erkrankung betroffen sind unterstützt.

Die Übergabe erfolgte persönlich durch Vertreter der Gemeinschaft an Annekathrin Nägele, Koordinatorin, die gemeinsam mit einem ehrenamtlichen Mitarbeiter die Spende entgegennahm.

Mit der Spende möchte die Siedlergemeinschaft die wichtige und einfühlsame Arbeit des Hospizdienstes unterstützen. Annekathrin Nägele bedanke sich im Namen des gesamten Teams herzlich für die Unterstützung. Spenden wie diese tragen wesentlich dazu bei, die hospizliche Versorgung aufrechtzuerhalten und weiterzuentwickeln.

Das Vorstandsteam der Siedlergemeinschaft Lörrach bedankt sich bei allen Spendern und Helfern, darunter auch zahlreichen Kindern und Jugendlichen, und freut sich bereits auf das Fest im kommenden Jahr.